

Asociación Acoger y Compartir

LA VENGANZA DE DON MENDO

Por el Grupo de Teatro Ilustre Colegio de Abogados de Granada

20 NOVIEMBRE - 20:00h



Lugar: Centro de Estudios Superiores La Inmaculada, C/ Joaquina Eguaras, 114 Granada



D. MENDO: Emilio Castilla MAGDALENA: Mar Navarro, D. PERO: Jesús Plaza, D. NUÑO: Ceferino Bustos, MONCADA: Miguel Cabrera Dª RAMÍREZ: Pepa Hidalgo, AZOFAIFA: Irene Rovira- Victoria Aguilar, ABAD-D. ALFONSO: Pablo Gutiérrez, Da. BERENGUELA: Sacra Montalvo, CLODULFO-D. LOPE: Alex Sanz, BERTOLDINO-FROILÁN: Luis Gómez-Quesada, REZAIDA: Victoria Aguilar y Mª López Hidalgo, SIGÜENZA-MANFREDO: Leandro Cabrera, ALÍ-FAFEZ: Ángel Domínguez, D. TIRSO: José M. Motos ALJALAMITA: Inmaculada Rodríguez Simón, MARQUESA: Alicia Sierra, DUQUESA: Magüy Ceres, RAQUEL: Coral Vega, ESTHER: Carmen Ortega. D LUPO-LEÓN: Santi Benavides D. JUAN-GIRONA: Manuel Dote

VESTUARIO-ESCENOGRAFÍA: Cari Cabrera REGIDORA: Tiscar Peña SONIDO: José Manuel Ferro ILUMINACIÓN: Mar Fornovi APUNTADORA: Irene Rodríguez MAQUILLADORAS: Nieves Castillo y Paz Pancorbo

Dirección: José Manuel Motos Comedia en cuatro jornadas Autor: Pedro Muñoz Seca

Dª. NINÓN: Cari Cabrera

aportación **15€**

Ayuda al proyecto orfanato Damabiah (Haití) FILACERO: Caja Granada BMI: ES78 0487 3001 15 20000 18748



PROYECTO ORFANATO DAMABIAH

El objetivo principal del Proyecto Damabiah en Puerto Príncipe, Haití, consiste en dar respuesta a la necesidad que 65 niños/as, la mayoría sin familia, tienen de un alojamiento seguro y digno. Son menores en situación de riesgo, exclusión y orfandad social o familiar.

Cuando Acoger y Compartir conoció la situación en que se encontraban estos pequeños inició un acompañamiento que nos ha llevado al compromiso de sacarlos de la situación de alto riesgo en que se encontraban. En una verdadera aventura de confianza, iniciamos la construcción del nuevo orfanato Damabiah. El anterior se derrumbó en el terremoto de enero de 2010. Los primeros cinco meses los niños fueron realojados en un campo de desplazados. Posteriormente se instalaron en unas tiendas de campaña, en terreno cedido por el Estado. Ahí se construyó un barracón con planchas de madera, en el que han estado viviendo hasta que Acoger y Compartir ha podido construir un edificio seguro.

Gracias al Concierto de Navidad ofrecido el año pasado por Mariola Cantarero y otras aportaciones, se han podido construir dos dormitorios, un comedor, un depósito de agua, patio para juegos. Recientemente estamos en la construcción de cinco aulas y un bloque sanitario. Estos días se lleva mobiliario escolar. La inseguridad es siempre una amenaza en el barrio de Delmas, que es donde está ubicado el orfanato. Eso hace imprescindible una tapia de seguridad en torno a los espacios del orfanato de modo que los niños puedan sentirse y estar seguros. Este es ahora nuestro compromiso junto al de conseguir comida para el sostenimiento de los pequeños.

Nuestra pequeña asociación, a través de las aportaciones de socios y amigos, ha adquirido el compromiso de facilitarles alimentación durante el próximo año. Todo lo recaudado en esta obra de teatro va destinado íntegramente a culminar la construcción del orfanato.

La asociación Acoger y Compartir agradece al Grupo de Teatro del Ilustre Colegio de Abogados de Granada, al Centro de Estudios Superiores La Inmaculada y a todos los granadinos su generosidad.

¡Gracias por ayudar!

Más información: www.acogerycompartir.org